

RED COMPARTIDA

x @laprensaoem □redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / MIÉRCOLES 17 DE ENERO DE 2024

RED COMPARTIDA | Las aduanas ilegales

Ahora resulta que la Agencia Nacional de Aduanas de México, que dirige por decisión del presidente Andrés Manuel López Obrador, el economista Rafael Marín Mollinedo es totalmente ilegal y todos, toditos, los actos que ha hecho desde el 2022 son igualmente impugnables ante la ley. Nos dicen que el sustituto de Marín Mollinedo como director de la ANAM, el general André Foullon desde junio del 2023 incrementó el IEPS que cobran en 328% y aumentaron 6% los pedimentos, ya tiene conocimiento de ello y es que hasta él fue engañado y cayó en la trampa y es que resulta que la ANAM tiene un reglamento interior, pero no tiene una ley que la sustente. Debe recordar que las aduanas eran del SAT y las separaron, pero sin ley, sólo hicieron cambios en el reglamento interior de la Secretaría de Hacienda, no en su ley de origen y ahora andan buscando cómo arreglar la bronca, los más abusados piden una ley de origen, pero hacerla así reconoce que hubo un montón de vicios mientras operó, otros opinan regresar al SAT, la cosa es que el que armó todo este desastre es el que hoy trabaja de secretario de Gobierno del Edomex: Horacio Duarte.

En la Ciudad de México la apuesta para atraer a la clase media a los brazos de Morena son sus dos candidatos al senado a quienes de plano va a poner a hacer campaña. La decisión del partido es que en primer lugar en la fórmula va el ex titular de la SSC, Omar García Harfuch; y en segundo, no como plurinominal sino que tiene que hacer campaña en la calle como todo mundo, es la ex fiscal de CDMX, la abogada Ernestina Godoy Ramos, que, dicho sea de paso, tiene ganas de pelear después de que la oposición no la dejó repetir en el cargo. La chamba de ambos ex funcionarios es conseguir que sean los resultados en seguridad durante su mandato los que permitan hacer una campaña con buenos números.

			1	V.				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
¥.		*	*	*	\$ \$	100 100 100		@LA PRENSA	2	17/01/2024	OPINIÒN
	¥	¥	÷			*					

La diputada Mónica Fernández César que votó desde el PRI por la ratificación de la fiscal, Ernestina Godoy justificó su posición que fue en contra de la dictada por su dirigente a quien acusó de actuar como dictador. De entrada dijo que no se doblará ante amenazas ni ataques de desprestigio, "por no seguir las órdenes de un dictador; me niego a ser un títere político de alguien que no ve por las necesidades de los representados". Sostuvo que su trabajo la respalda con el 20% de productividad de toda la fracción priista en el recinto de Donceles y Allende. "No le voy, me corren", afirmó. La cuestión es que Mónica Fernández no tiene considerado sumarse a la fracción de Morena, oferta que le hicieron pública en cuanto se anunció su expulsión del tricolor.

El reto está echado. Xóchitl Gálvez en redes sociales invitó a debatir a Claudia Sheinbaum quien nos dicen, no anda muy contenta con los reclamos que le han hecho en los últimos eventos a los que ha asistido. Cuando estuvo en Estado de México, personas se quejaron en su evento no contra ella, pero si de cuadros del gobierno de la maestra Delfina Gómez, gobernadora mexiquense y que provocó que las cosas no salieran como se esperaba. En Morelos, el fin de semana, Sheinbaum no quiso reunirse con el gobernador y tuvo que hacerlo con su hermano Ulises Bravo y eso, porque es el dirigente estatal, pero recibió rechifla de asistentes en Cuernavaca. El ánimo es bueno y hay confianza, pero ya hay momentos en los que la candidata se está cansando de que no todo sea miel sobre hojuelas y tenga además que lidiar no solo con sus contrincantes, sino con sus mandos estatales que no hacen su chamba.

A alguien se le atoró la carnita asada. Nos confían que a Jorge Álvarez Máynez, candidato a la presidencia por Movimiento Ciudadano, no le gustó lo que el gobernador Samuel García, platica de la reunión de destape. Lo primero, es que Jorge Álvarez Máynez y su 3% de intención del voto tiene su propia carrera política, dice que no se la debe a nadie, pero el gobernador de Nuevo León dice que él lo está catapultando a la grande y con eso, es su hijo político, algo que al diputado no le cayó en gracia, pero además, nos dicen que el haber sido impulsado por el "nuevo Nuevo León", vino a restarle apoyos entre los que eran sus propios aliados. Hay quienes piensan que el partido naranja, no crecerá más de lo que lo hizo con Jalisco y Nuevo León.

PD: El próximo 31 de enero se llevará a cabo la Reunión Plenaria de Morena en el Senado, informó su coordinador Eduardo Ramírez, quien dijo que estarán invitadas la aspirante presidencial Claudia Sheinbaum y las secretarias de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján y de Educación, Leticia Ramírez Amaya, así como el titular de Salud, Jorge Alcocer Varela.